QUOI DE NEUF AUX CH DE SAINTES ET DE SAINT-JEAN-D'ANGÉLY ET DANS LES ÉTABLISSEMENTS MÉDICO-SOCIAUX DE LA DIRECTION COMMUNE



ACTUALITÉS

> CH DE SAINTES ET DE SAINT-JEAN-D'ANGÉLY



LES LOCKERS SONT OPÉRATIONNELS... À VOS COMMANDES!

Vous les attendiez, ils sont enfin là depuis la mi-août. Les lockers ont été installés sur le parking agent mi-août et sont opérationnels depuis lundi 12 septembre.

Vous pouvez donc effectuer vos commandes de courses en ligne et être directement livrés sur votre lieu de travail. Sans aucun frais supplémentaire.

Un gain de temps, une économie d'énergie pour celles et ceux qui en manquent!

Vous avez reçu, voilà quelques semaines avec votre fiche de paie, un document vous expliquant tout le processus d'inscription et de commande.

Une vidéo vous présentant le parcours consommateur est également disponible sur le site intranet. Comment récupérer sa commande en quelques secondes à peine.



UNE MASCOTTE POUR NOTRE PÉDIATRIE

Elle n'a pas encore de nom mais elle est bien vivante! Le service pédiatrie vous présente sa nouvelle mascotte qui sera désormais déclinée (au fil de l'eau) sur tous les supports communication du service.

Un petit dinosaure souriant, bienveillant, rassurant et sympathique.

Une mascotte 2D (pour le moment) réalisée par l'entreprise spécialisée Mascotte+, entreprise qui a réalisé la mascotte des Jeux Olympiques de Paris (dévoilée dans quelques mois) et offerte par l'association Naitre en Saintonge.

Pour aller encore plus loin dans sa déclinaison, nous avons lancé une cagnotte Leetchi afin de financer sa création en sculpture (plus de 5 000 euros). Disponible sur notre page Facebook. A votre bon coeur!

UN LIEU DE CULTE AU SEIN DE NOS ÉTABLISSEMENTS

Le service d'aumônerie est composé d'un aumônier responsable (Sophie Grenier à Saintes et Barbara Santagiuliana à Saint-Jean-d'Angely) et d'une équipe de bénévoles formés à l'accompagnement et à l'écoute active. Soutenus par des prêtres, ils répondent aux demandes des patients et de leurs familles ainsi que du personnel soignant.

Le temps de maladie, de fin de vie ou de deuil fragilise, que l'on soit croyant ou non. Dans les services de soins, en EHPAD ou en accueil spécialisé, l'équipe est là pour écouter et apporter un soutien humain et spirituel dans le respect des opinions et convictions de chacun.





NOUVEAU PARTENARIAT : BESOIN DE BINOCLE ?

"Bynocle Opticien Saintes" propose une réduction de 10% sur les montures (optique et solaires) ainsi que sur les verres (unifocaux, progressifs, teintés et autres) pour les professionnels de nos établissements.

Remise accordée sur présentation d'un justificatif (badge du Centre Hospitalier ou bulletin de salaire).



VENTE DE TÉLÉVISEURS AUX ENCHÈRES

Des familles de résidents ont laissé sur site, au départ de leur proche, des téléviseurs. La direction a décidé de les mettre en vente.

Prix de départ de 50 euros. Ça vous intéresse ? Rendez-vous sur le site internet de ventes aux enchères en ligne : www.agorastore.fr





DES ACTIONS DE DEPISTAGE HORS LES MURS

Durant l'été, l'équipe du CEGIDD a organisé plusieurs missions de dépistage sur les plages de la côte royannaise ainsi qu'au centre d'accueil de demandeurs d'asile de Saint Ouen La Thène en partenariat avec AIDES.

Au programme de ces actions : sensibilisation, information, dépistage, santé sexuelle ...

Remercions ici l'équipe pour sa mobilisation.

Se faire dépister, c'est se protéger et protéger les autres!



LE SOURIRE PARTAGÉ

Le 20 juin dernier dans le service MPR angérien, l'association SURF s'est fait entendre à l'occasion de la fête de la musique.

En collaboration avec la chorale du foyer rural d'Aulnay de Saintonge, sous la direction du chef de cœur Gérard Pérou, les patients et soignants ont pu profiter des bienfaits de la musique. Voix et instruments ont résonné dans le jardin intérieur du bâtiment Cordouan. Bonne humeur, joie, sourires étaient au rendez-vous de cet après-midi musicale.

Un moment de convivialité très apprécié a clôturé l'événement. Merci à l'équipe de l'UCPA.

Quelques mots sur l'association SURF "Soigner Unis en Rééducation Fonctionnelle".

L'association, fondée en 1988, a son siège au sein du service de rééducation de l'hôpital angérien.

Elle est présidée par Catherine de Lange, orthophoniste au sein de la structure.

Les membres sont essentiellement des soignants du service de rééducation (médecins, infirmières, aidessoignantes...).

Son but : accompagner et améliorer le séjour des patients en rééducation à travers des actions modestes (apport du journal quotidien, gestion de la bibliothèque, fourniture des articles de toilettes non disponibles dans le service, prêt d'une tablette pour les communications en visio...).



ACTIONS DE SENSIBILISATION AU CH DE SAINT-JEAN-D'ANGÉLY

En avril dernier, le service de santé au travail s'est associé à l'animatrice de santé publique pour une après-midi de sensibilisation à la prévention des cancers dans le hall d'accueil de l'hôpital.

En collaboration avec le Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers de Nouvelle-Aquitaine, une vingtaine d'agents hospitaliers ont pu bénéficier d'informations, d'aide à l'utilisation du kit de dépistage du cancer colorectal, être sensibilisés à l'autopalpation grâce à un buste didactique...

En mai, ce sont une quarantaine d'agents hospitaliers qui se sont déplacés sur le stand de sensibilisation aux soins des mains "prévention des dermatoses" et qui ont pu bénéficier de conseils et de massages. Chaque participant a pu repartir avec une "ordonnance de prévention" pour le soin des mains en milieu hospitalier. Cette action a été organisée en collaboration avec le service de santé au travail, l'équipe opérationnelle en hygiène hospitalière et l'animatrice de santé publique.

Ces 2 après-midi ont été riches en échanges. Le service de santé au travail angérien vous donne rendez-vous prochainement pour de nouvelles actions de sensibilisation

> IFMS



RETOUR SUR LA CÉRÉMONIE DE REMISE DES DIPLÔMES IDE

Vendredi 15 juillet avait lieu la cérémonie de remise des diplômes aux étudiants en soins infirmiers, promotion 2019-2022 de l'IFMS du Centre Hospitalier de Saintes. Un moment riche en émotions pour nos étudiants ainsi que pour l'équipe administrative et les formateurs.

Nous leur souhaitons le meilleur dans leur vie professionnelle !

Merci à nos partenaires MGEN, MNH ainsi que la MACSF qui a offert un chapeau de diplômé à chaque étudiant!



RETOUR SUR LA RENTRÉE

La rentrée à l'IFMS s'est déroulée le vendredi 29 août. 259 étudiants en soins infirmiers et élèves aides-soignants ont intégré l'institut ou repris leur formation. Toute l'équipe de l'IFMS leur souhaite une bonne rentrée et le meilleur pour leur formation.

Cette rentrée était aussi l'occasion d'accueillir de nouveaux formateurs : Lolita Robinaud pour l'IFAS, Isabelle Mercier et Grégory Petit pour l'IFSI.

> ÉTABLISSEMENTS MÉDICO-SOCIAUX DE LA DIRECTION COMMUNE



AU CŒUR DES MÉTIERS DE L'AUTONOMIE

Mardi 06 septembre, les directrices des établissements sociaux et médico-sociaux de Saint-Savinien, Saint-Jean-d'Angély et Matha, en lien avec la plateforme RH17, organisaient leur première rencontre avec les partenaires emploi, insertion, formation des métiers de l'autonomie.

L'objectif de cette action portait, dans un premier temps, sur le tissage/renforcement d'un maillage territorial, afin de faire du lien entre les acteurs pouvant collaborer au sourcing de nouveaux candidats, mais également pouvant participer à l'étayage des parcours d'accompagnement ou de retour à l'emploi.

Cette rencontre, riche d'échanges, a été l'occasion pour chacun de découvrir in situ les établissements médicosociaux, de présenter la plateforme RH17 et d'échanger sur les enjeux du secteur.

Ce premier rendez-vous, se poursuivra le 19 septembre à 9h à l'EHPAD de Saint Savinien, autour d'une action d'information, sensibilisation, recrutement, à destination des personnes en recherche d'emploi, en partenariat avec Pole Emploi, Cap Emploi, la Mission Locale, ainsi que le service RSA du Conseil Départemental.

LE POST FACEBOOK DU MOIS



SAVE THE DATE

27 SEPTEMBRE DE 9H30 À 17H:

PORTES OUVERTES DES STRUCTURES DE PSYCHIATRIE DE L'ADULTE - SAINT-JEAN-D'ANGÉLY

L'équipe pluridisciplinaire des structures de psychiatrie de l'adulte (CMP, Hôpital de jour et CATTP) de Saint-Jean-d'Angély vous invite à une journée portes ouvertes.

Au programme : Découverte des nouveaux locaux, en savoir + sur leurs missions, zoom sur l'offre de soins en psychiatrie.

> Afin de vous accueillir dans les meilleures conditions, merci par avance de confirmer votre venue par téléphone au 05 46 95 16 40 / 05 46 95 14 82 ou par email à cmp-stj@ch-saintonge.fr / m.beranger@ch-saintonge.fr

29 SEPTEMBRE DE 14H À 17H:

JOURNÉE MONDIALE DES SOINS PALLIATIFS

Conférence-débat > Soins palliatifs en oncologie : ça commence quand ? RDV à l'Abbaye aux Dames

Tout public - Entrée gratuite sur inscription [www.ch-saintonge.fr]

OCTOBRE EST ROSE

Les professionnels des Centres Hospitaliers de Saintes et de Saint-Jean-d'Angély se mobilisent contre le cancer du sein !

A Saintes

01 octobre

- > Marche solidaire dans les quartiers Boiffiers-Bellevue organisée par Eréqua'sol et la CDA
- > A cette occasion, professionnels de l'hôpital, étudiants de l'IFMS se mobilisent : stands "prévention et santé" (autopalpation, nutrition, dépistage...)

RDV au marché de Bellevue à partir de 09h

06 octobre

> "Le cancer du sein et après ?" Ciné-débat organisé par le club Soroptimist de Saintes Projection du film "De plus belle" suivi d'un débat animé par les professionnels du Centre Hospitalier

RDV à l'Atlantique-Ciné à 20h30

Entrée : 10€ (les bénéfices seront reversés au profit de la lutte contre le cancer du sein)

A Saint-Jean-d'Angély

15 octobre

> Village prévention santé organisé par le Centre Hospitalier en partenariat avec le CRCDC

RDV Place François Mitterand

A Pont-l'Abbé-d'Arnoult

22 octobre

- > Marché rose organisé par la CDC cœur de Saintonge
- > A cette occasion, professionnels de l'hôpital, étudiants de l'IFMS se mobilisent : stands "prévention et santé" (autopalpation, nutrition, dépistage...)

RDV Salle de l'éventail de 13h à 20h

A Saintes et à Saint-Jean-d'Angély

03 octobre

> Distribution de pin's et rubans rose aux selfs

26 octobre

> La couleur rose s'invite au menu pour les professionnels

Et tout au long du mois,

- > je porte mon masque aux couleurs d'Octobre rose
- > nos établissements se parent de rose







ON PARLE DE NOUS DANS LES MÉDIAS

Groupe QDN > Christopher Albano - Direction de la communication, Kévin Beverina - IFSI/IFAS, Mathilde Cosnier - Direction communication, Elisa Couturaud - Direction des Ressources Humaines, Madeleine Digeos - Direction des Services Techniques, Suzy Ferchaud - Direction des Achats et des Ressources Matérielles, Frédérique Oturbon - Direction des soins, Grégory Petit - Direction des soins.











